

**Zeitschrift:** Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen  
**Herausgeber:** Schweizerischer Fourierverband  
**Band:** 40 (1967)  
**Heft:** 1

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## *In eigener Sache*

Geschätzte Leser,

Im Interesse einer seriösen Berichterstattung hat sich die Redaktion dazu entschlossen, ab 1967 den Leitartikel «Von Jahr zu Jahr — Das Militärjahr 1966, bzw. ff.» nicht mehr in der Januarnummer unserer Zeitschrift zu publizieren. So können inskünftig in der Zusammenfassung unseres Leitartiklers über die militärischen Ereignisse im abgelaufenen Jahr auch die Verhandlungen der eidgenössischen Räte während der Dezember-session und Statistiken, die vom EMD auf Jahresende erstellt werden, mit berücksichtigt werden. Wir erreichen so auch, dass die Bearbeitung dieses Leitartikels nicht mehr unter Zeitdruck erfolgen muss, und die Bearbeiter der technischen Belange unseres Fachorgans sich — was ihnen sicher unsere Leserschaft gönnen wird — freier Festtage erfreuen können.

Durch diese Umstellung in unserer Disposition wird es möglich sein, auch die Januarnummer ohne Verzögerung erscheinen zu lassen und unsern Lesern jeweils in der Februarnummer des neuen Jahrgangs eine vollständige Chronik über die Geschehnisse auf militärischem Gebiet im vergangenen Jahr zu bieten, ohne riskieren zu müssen, dass infolge Zeitmangel grössere Inkonvenienzen in Kauf genommen werden müssen.

Wir danken für Ihr Verständnis und grüssen Sie kameradschaftlich

*Redaktion «Der Fourier».*